

笑顔あふれる学校・思いやりあふれる学校・チャレンジあふれる学校

令和2年度 飯野中学校 学校だより 第39号

自律  
挑戦

志保井が丘

協働

創造

2020.9.7発行 文責 校長 目黒 満

教師・保護者・地域がみんなで見守り、みんなが育む学校

## 福島支部中体連新人大会実施に向けて



先週、今年度初となる県北地区中体連大会である駅伝競技大会が実施されました。各種目の福島支部・県北地区・福島県・東北・全国の大会がすべて、コロナ感



染予防のため中止となってしまった中、今年度唯一の大会となりました。

例年より短い期間の練習ではありましたが、猛暑・酷暑・炎暑の中にもかかわらず、特設駅伝部の生徒は毎日、厳しい練習を積み重ね、

大会当日は自分の持てる力を発揮し、襷(たすき)をしっかりとつないでくれました。(詳細は

ブログで。) お疲れ様でした。

さて、1年生のデビュー戦となる新人戦大会ですが、コロナ感染が現状程度で推移する状況であれば、9月30日〔水〕・31日〔木〕・10月1日〔金〕の3日間で実施する予定です。

密を避け、種目によっては男女別の日程で、感染予防対策を徹底して実施するため、屋外・屋内を問わず、全種目「**無観客試合**」となります。

観戦・応援を楽しみにしていらっしゃった保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、大会の観戦・応援は一切できませんので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

## 教育実習の先生を紹介します



本日9月7日から4週間にわたって、本校で教育実習を行う飯野中卒の先輩の先生です。

名前 府野 先生

大学 教育学部発達科学科3年

教科 社会科

所属 1年2組

- ・ 飯野中学校卒
- ・ 中学校時代は卓球部に所属し、生徒会では書記をやっていました

中学時代はとてもおしゃべりな生徒でした！

会話を通じて、たくさんの生徒と仲良くなりたいと思います。4週間という短い期間ですが、どうぞよろしくお願いします。

栃木県にある大学で教員目指して学んでいます。「えっ？ 関東圏からの人だとコロナは大丈夫かな？」と不安になる生徒・保護者の方もいるかもしれません。

府野先生は、大学の夏休み中の8月15日から、ずーっと飯野の実家で生活しています。もう3週間、飯野で生活し、毎日、検温もしています。健康で元気ですのでご安心ください。